



20 DÍAS

SETIEMBRE 2024:

MIE. 18. MONTEVIDEO.

Salida en vuelo de Iberia Rumbo a La Coruña, previa escala en Madrid.

JUE. 19. LA CORUÑA.

Llegada. Recepción y traslado al Hotel. Alojamiento. Resto del día libre. Por la noche **Cena de bienvenida.**

VIE. 20. LA CORUÑA - BETANZOS - LA CORUÑA.

Desayuno. A la hora prevista, salida para realizar un paseo de día entero por esta icónica y bella ciudad gallega. Se recorrerán entre otros lugares como la Torre de Hércules, Plaza de María Pita, su importante casco histórico, el Mirador y el Jardín de San Carlos, la Playa de Riazor. Luego saldremos de La Coruña en dirección a Betanzos. Esta pintoresca ciudad medieval fue una de las siete capitales de provincia del antiguo Reino de Galicia y declarado por Unesco, Patrimonio histórico de la humanidad. Continuando el tour, pasaremos por la iglesia de Santa María del Azogue, la iglesia de Santiago y el templo dedicado a San Francisco. Luego de un profundo recorrido, retorno a La Coruña. Alojamiento.

SÁB. 21. LA CORUÑA – FARO DE FINISTERRE – CRIADEROS DE MEJILLONES – SANTIAGO DE COMPOSTELA - VIGO.

Desayuno. Temprano por la mañana salimos en excursión rumbo al famoso Faro de Finisterre, el más occidental de la Península Ibérica. Haremos algunas paradas para fotografiar en miradores de inconmensurable belleza paisajística, mientras recorreremos la conocida como "Costa de la Muerte", debido a todos los naufragios que ha habido en esa zona, causados por lo escabroso de sus orillas. Una vez allí, dedicaremos media hora aproximadamente a visitar el faro. Luego de esta visita se continúa el viaje hacia las Rías bajas. Llegados al Puerto tomaremos una embarcación que nos llevará en navegación a conocer las bateas de crianza de mejillones y se realiza un viaje de aproximadamente una hora y media, en el que se ven lindos paisajes de la costa y **además está incluida una degustación de estos mariscos y vino típico de la zona**. Llegada nuevamente al puerto. Después de ese aperitivo, habrá tiempo libre para almorzar en alguno de los restaurantes de la zona. Luego del almuerzo, salida para realizar una visita a la importante ciudad de **Santiago de Compostela**. Punto de llegada de los peregrinos que hacen los diferentes "Caminos de Santiago". Tiempo para recorrer su gran casco histórico y la famosa Catedral. Continuación, luego de esta visita, hacia Vigo. Llegada al final de la tarde. Alojamiento.

DOM. 22. VIGO.

Desayuno. Mañana libre. En horas de la tarde saldremos para realizar una recorrida por los lugares más significativos de la ciudad. Empezando por el Centro, en la Plaza Puerta del Sol, donde se encuentra la famosa escultura de El Sireno, símbolo por excelencia de la ciudad gallega. Continuaremos nuestra visita guiada recorriendo las principales calles y plazas del casco viejo, donde iremos conociendo la historia de la ciudad y de los principales personajes ilustres que han conseguido hacer de Vigo un enclave turístico.

Visitaremos la estación marítima y las avenidas enjardinadas del Paseo Náutico, donde el guía los ayudará a comprender el desarrollo y el carácter de la ciudad. En esta última parte conocerán la historia migratoria, así como las leyendas de tesoros hundidos que rodean la zona. Desde ahí nos dirigiremos a alguno de los miradores de la ciudad, donde podrán disfrutar de unas vistas espectaculares de Vigo y de su ría. Retorno al hotel.

LUN. 23. VIGO – BRAGA – GUIMARAES – OPORTO.

Desayuno. Salida en horas de la mañana hacia el sur, para ingresar en territorio portugués. Luego de un viaje de unos 115 kM desde la partida de esta etapa, llegaremos a Braga. En esta ciudad, visitaremos el Monasterio de Bom Jesús do Monte. Inaugurado en el año 1811 y que aparte de todas las obras de arte que posee en pinturas y esculturas,

cuenta con un funicular de la época y por ser el primer funicular construido en la península ibérica, es actualmente el más antiguo en servicio en el mundo en utilizar el balance de agua del sistema. Sugerimos para quienes puedan hacerlo bajar por las escaleras, en las que quedarán maravillados al ver las esculturas de los descansos. Continuación a Guimaraes. Visita. Continuación del viaje hacia Oporto. Tiempo para el almuerzo y para que puedan recorrer su zona de restaurantes en la pintoresca rivera del Río Duero. Alojamiento. Tarde libre.

MAR. 24. OPORTO.

Desayuno. En horas de la mañana tendrán un paseo por la ciudad, recorriendo las partes alta y baja de la ciudad. Durante la primera parte de la visita contemplaremos la arquitectura exterior de la Catedral de la Sé, calificada como Monumento Nacional, y la Estación de San Bento, que posee un precioso azulejado que representa los momentos más importantes de la historia y cultura del país. El recorrido continúa por las principales calles y plazas del centro histórico a bordo de nuestro ómnibus, pasaremos por la Plaza de Batalha, la calle Santa Catarina, el Café Majestic, el Mercado do Bolhao y la Avenida de los Aliados. Para ir abriendo el apetito, haremos una parada en una de las bodegas más famosas de Oporto y veremos el proceso de producción del famoso vino y hacer una degustación. Después de la visita nos detendremos a reponer fuerzas en un restaurante típico de la zona de la Ribeira. .

Almuerzo incluido. Tras la comida nos subiremos a un Rabelo, una embarcación tradicional portuguesa, para recorrer el Río Duero y admirar los puentes que comunican Oporto con Vila Nova de Gaia y que ya hemos visto varios desde el paseo en tierra. Regreso al hotel.

MIÉ. 25. OPORTO.

Desayuno. Día libre para descansar o recorrer sus callejuelas empinadas y con gran vida de movimiento, hacer alguna visita, como el Museo del Vitral, conocer alguna fábrica de conservas de productos regionales, o un tour gastronómico.

JUE. 26. OPORTO – AVEIRO – COIMBRA.

Desayuno. En la mañana salida en ruta hacia Coimbra. Tramo corto y en el que podrán ir viendo diferentes emprendimientos agrícolas, de tantos que hay en la región. Llegada, tiempo libre para el almuerzo. Luego de recuperar fuerzas, recorrida de la ciudad habitada por mucha gente joven, lo que le da una alegría especial al ambiente ciudadano, debido a la prestigiosa Universidad de Coimbra. La cual recorreremos por dentro. Ya que es una de las más antiguas de Europa. Fue declarada Patrimonio de la Humanidad. Dentro del complejo visitaremos la Capilla de San Miguel, que destaca por su decoración con azulejos y su enorme órgano barroco, y la Biblioteca Joanina, erigida por orden del rey Juan V de Portugal. Considerada como una de las bibliotecas más bellas de Europa,

alberga una de las colecciones más extensas de libros de los siglos XVI al XVIII. Después de conocer todo sobre esta Universidad, iremos a admirar dos de los templos más importantes de la ciudad, la Catedral Vieja y Nueva. Nos acercaremos también a las Escaleras do Quebra Costas, diseñadas en tiempos medievales para conectar la parte baja de la ciudad con el castillo. Además, en esta zona veremos el Arco de Almedina, que formaba parte de las murallas de la ciudadela. No pararán de sacar fotos.

Llegaremos al Hotel. Alojamiento. Noche libre.

VIE. 27. COIMBRA – FATIMA - NAZARÉ - OBIDOS – LISBOA.

Desayuno. A la hora convenida, salida hacia Lisboa.

Más o menos a medio camino, ingresaremos a la Ciudad de Fátima, para conocer el famoso Santuario de la Virgen de Fátima. Ubicado en el lugar donde 3 niños pastores, en el año 1917, dicen haber visto a la Virgen. A continuación, visita de Nazaré, luego Obidos. Continuación hacia Lisboa. Llegada y alojamiento.

SÁB. 28. LISBOA.

Desayuno. Por la mañana, paseo por la ciudad, en la cual entre otros lugares de interés, se recorrerán, la Avenida Marques de Pombal, la Plaza de los Restauradores, el alto y bajo, elevadores y tranvías, Parque Eduardo VII. Tarde libre.

DOM. 29. LISBOA.

Desayuno. Paseo de día entero para conocer **Cascais y Estoril**.

Hermosos balnearios, bañados por las aguas del Océano Atlántico.

Tiempo libre para recorrer alguno de ellos para disfrutar de sus ramblas y vistas muy bonitas. A la hora convenida continuación del viaje para llegar a **Sintra**. Recorreremos sus calles en forma de espiral, ya que van rodeando toda la Sierra homónima. Esta ciudad, de la que hay registros del siglo II antes de Cristo, fue considerada, en su momento, provincia romana. En otra etapa se convirtió en morada de verano de monarcas y terratenientes que hacían ostentación de sus grandes y algunas hasta caprichosas mansiones y palacios. Verán que tiene un entorno maravilloso de bosque y jardines y donde además reina la paz y el silencio.

LUN. 30. LISBOA.

Desayuno. Día libre para disfrutar de la hermosa capital lusitana. Por la noche se trasladarán a un local donde podrán disfrutar de una buena muestra de la gastronomía portuguesa y su arte de música típica **Cena con show de Fado incluida**. Alojamiento.

OCTUBRE 2023.

MAR. 01. LISBOA – ARRAIOLOS - CORMLECH DE LOS ALMENDROS - ÉVORA– ALBUFEIRA.

Desayuno. Salida en la mañana en ruta hacia Évora, en la región del Alentejo. Ciudad que recorrerán profundamente, viendo los lugares de mayor interés histórico, edilicio y turístico. Sitios tales como, por ejemplo, El Acueducto de Água de Prata, construido en 1537, El Convento del Salvador del Mundo, pasando por el Arco romano de Doña Isabel. Gran ejemplo de la arquitectura Barroca. Iglesia de Santo Antão, de estilo manuelino Catedral de Évora para contemplar su peculiar granito rosa, hasta llegar a la famosa, diferente y hasta impresionante Capilla de los huesos, que visitaremos por sus salas más importantes. Continuación del viaje hacia la zona del Algarve. Luego de una recorrida por la costa, llegada a Albufeira, muy bonito y tranquilo balneario. Resto del día libre para descanso de la jornada.

MIÉ. 02. ALBUFEIRA - PORTIMAO - CARVOEIRO - FARO - ALBUFEIRA .

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde recorrido por la costa del Algarve para conocer Portimao, Carvoeiro y Faro.

JUE. 03. ALBUFEIRA – RONDA.

Desayuno. En horas de la mañana, saldremos con equipajes con destino a la hermosa ciudad de Ronda. Ícono de los pueblos blancos. Llegada a media tarde. Alojamiento y tiempo libre para caminar. Alojamiento.

VIE. 04. RONDA - ZAHARA DE LA SIERRA - JEREZ DE LA FRONTERA - CÁDIZ- SEVILLA.

Desayuno. Salida del hotel con valijas para dirigirnos a Sevilla, realizando visitas en el camino. Hoy es un día para disfrute y descubrimiento, desde pueblos blancos andaluces a ciudades históricas como Cádiz. La primera parada será en Zahara de la Sierra, esta villa serrana enclavada en el interior del parque natural Sierra de Grazalema y declarada Conjunto Histórico. La fundación de la actual Zahara se debe a la época musulmana de la que se conserva, además del típico entramado urbano andalusí, el castillo (s. XIII), recuperada torre del Homenaje y los restos de la villa medieval con tramos de murallas. Tiempo para pasear por su casco histórico y continuación hacia Jerez de la Frontera. Caminata por el centro de la ciudad y tiempo libre para almorzar. Continuación hacia Cádiz. Se realizará una recorrida de la ciudad, en la que se conocerán los puntos más resaltantes de la misma. Continuación del viaje y luego de un corto periplo, al final de la tarde llegaremos a Sevilla. Alojamiento

SÁB. 05. SEVILLA.

Desayuno. Por la mañana, paseo por la ciudad, en el que recorrerán lugares como la imponente Catedral de la ciudad, la Rivera del Río Guadalquivir, Torre del Oro, Casco antiguo, Plaza de toros de la Maestranza, Torre de la Giralda y otros lugares que les mostrarán la arquitectura, arte y mezcla de culturas que la ciudad tiene. Llegada al hotel y alojamiento. Por la tarde visita a las Setas y posterior paseo por barco por el Guadalquivir. Por la noche, **cena de despedida incluida, con show flamenco.** Alojamiento.

DOM. 06. SEVILLA – MADRID – MONTEVIDEO.

Desayuno. Mañana libre. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de la ciudad para tomar el vuelo de retorno.

LUN. 07. MONTEVIDEO.

Llegada y fin de los servicios.

Itinerario de Vuelos:

IBERIA 6012	18SEP	Montevideo	Madrid	1300	0605	19SEP
IBERIA 8980	19SEP	Madrid	La Coruña	1140	1300	19SEP
IBERIA 3949	06OCT	Sevilla	Madrid	1325	1435	06OCT
IBERIA 6011	07OCT	Madrid	Montevideo	0010	0805	07OCT

INCLUYE:

* Pasaje aéreo Montevideo / La Coruña, vía Madrid / Sevilla Montevideo, vía Madrid. Con valija de mano y equipaje de hasta 23kg en bodega, tasas, impuestos y asiento asignado (no en filas especiales).

18 noches de alojamiento con desayuno, en hotelería 4, distribuidas en las siguientes ciudades: **La Coruña (2), Vigo (2), Oporto (3), Coimbra (1), Lisboa (4), Albufeira- Algarve- (2), Ronda (1) y Sevilla (2)** .

* Paseos en las ciudades de La Coruña, Vigo, Oporto, Lisboa , Cadiz y Sevilla. Navegación en Rías Baixas, navegación en el Río Duero en Oporto.

* Visitas y recorridas en Costa da Morte, Rías Baixas, Santiago de Compostela, Braga (Bom Jesus do Monte). No se incluye el costo del funicular, Santuario de la Virgen de Fátima, Cascais y Estoril, Guimaraes, Óbidos , Aveiro , Capilla de los Huesos con ticket de ingreso incluido,

recorrido de Pueblos Blancos hasta Ronda, Entrada incluida a la Catedral de Sevilla, navegación por el Rio Guadalquivir en Sevilla, entrada al Alcázar .

- * Comidas : 18 desayunos y tres cenas, dos de ellas con show.
- * Servicio de maleteros.
- * Reunión de información sobre itinerario y datos prácticos .
- * Reunión de despedida con entrega de documentación.
- * City Tax en hoteles.

NO SE INCLUYE:

- *Ningún servicio, tasa, entrada o impuesto , no especificado en este detalle.
 - *Propinas para guías, maleteros o choferes, a criterio de los clientes.
- Bebidas de ningún tipo.

Hotelería prevista o similar.

La Coruña: Hotel Eurostars Ciudad de la Coruña o similar (2 noches)
Vigo: Hotel Occidental Vigo o similar (2 noches)
Oporto: Hotel Catalonia Porto o similar (3 noches)
Coimbra: Hotel Coimbra Aeminium Affiliated by Melia (1 noche)
Lisboa: Hotel Hf Fénix Lisboa o similar (4 noches)
Albufeira: Hotel Vila Gale Cerro Alagoa o similar (2 noches)
Ronda: Hotel Catalonia Ronda o similar (2 noches)
Sevilla: Hotel Maciá Sevilla Kubb o similar (2 noches)

PRECIO POR PERSONA EN BASE A 15 PASAJEROS, en vehículo exclusivo para este grupo:

Habitación doble U\$S 6940.

Suplemento por habitación single U\$S 1390.

Si solo se completan 15 pasajeros, el grupo será acompañado desde la llegada a Madrid hasta Sevilla.

Si se llega a los 20 pasajeros será acompañado desde Montevideo.

Si tenemos el orgullo que nuestro presupuesto sea el elegido, la Asociación podrá optar por agregar sistema de Media Pensión, para todos los pasajeros del grupo, para las cenas en las noches que no las tienen incluidas.. El suplemento por las 15 comidas es de U\$S 490.

Condiciones:

Pagos

Ofrecemos financiación sin interés, con tarjetas Visa, Master Card, Oca o American Express. En caso de pagos al contado, para mayor comodidad y seguridad, se podrán realizar vía transferencia o depósito bancario, enviándonos la información luego de realizado para que nuestro departamento contable chequee que el banco haya acreditado correctamente el mismo. (Enviaremos detalles de cuentas bancarias oportunamente). Organización de 2 reuniones informativas, una para presentar el viaje y otra para la información práctica y detalles, entrega de documentación. También estamos en condiciones de realizar otra reunión extra, en caso que la Asociación lo considere conveniente.

Oferta válida hasta el 12.07.24

Base mínima de pasajeros para que el grupo sea operable 15 personas.

Calendario de Pagos Señá: El 30% del total . .

Saldo: 60 días antes de la fecha de viaje.

Puede señalarse desde el momento en que se presenta el itinerario o hasta agotar stock de 15 lugares garantizados. Recién una vez señalado, podrá considerarse que el lugar está registrado y el precio congelado. Recomendamos viajar con asistencia al viajero Tarjeta Celeste, de la cual mencionamos los precios y adjuntamos condiciones.

TARJETA CELESTE VIAJEROS HASTA 75 AÑOS Respaldo U\$S 80.000 para enfermedades no preexistentes y Accidentes. Enfermedades preexistentes, U\$S 15.000, 00 Precio para 20 días U\$S 104.

TARJETA CELESTE VIAJEROS DE 76 A 85 AÑOS. Respaldo U\$S 100.000 para enfermedades no preexistentes y accidentes que puedan ocurrir en el viaje. Enfermedades preexistentes U\$S 5000.00 Precio por viaje de 20 días U\$S 155.

TARJETA 100 K + 50K PREEX .También entre 76 y 84 años. Pero con mas respaldo por preexistencias. U\$S 100.000 de cobertura global y U\$S 50.000, para enfermedades preexistentes. Precio para este viaje, U\$S 235.

Datos de la Empresa:

Razón Social - Turisa S.A

Nro de Registro del Ministerio de Turismo y Deporte 196

Consultas y reservas:

Sr. Julio Suárez

Av. Américo Ricaldoni 2587

Telefono - 24832483 Int 111

Celular- 097823660

Email: suarez@guamatur.com